



La lucha contra el alcohol y las drogas en jóvenes

Más de 200 establecimientos educacionales de la Región de Los Lagos realizan estrategias preventivas para alumnos de kínder a cuarto medio, con la finalidad de alejarlos de estos flagelos. Las campañas son impulsadas por Senda, el Ministerio de Educación y los municipios. *Págs. 4 y 5*

“EL NARCOTRÁFICO SE ESTÁ ENRAIZANDO EN LA SOCIEDAD”

Kenneth Bunker, cientista político, respalda las denuncias de la alcaldesa Evelyn Matthei.

Págs. 6 y 7



EL LEGADO DE UN RECONOCIDO MATRIMONIO DE PUERTO MONTT

Lautaro Miranda y Hitleriana Ubilla son recordados por su aporte a la docencia y a la música local.

Pág. 8

